

Von der Bildanalytik bis zur Therapieplanung



Künstliche Intelligenz in der Zahnmedizin

Zukunft der Zahnmedizin mit KI – Unter diesem Motto steht eine spannende Veranstaltung an der Poliklinik für Zahnerhaltung und Parodontologie des Klinikums der LMU München am 9. April. Experten zeigen, wo die Zukunft der Zahnmedizin mit Künstlicher Intelligenz (KI) hinführen kann. Ein vielseitiges Programm für alle, die den Fortschritt in der Zahnmedizin aktiv mitgestalten möchten.

Beginn der Veranstaltung ist um 18 Uhr. Die Teilnahme ist kostenlos. Es werden zwei Fortbildungspunkte vergeben.

Programm:

18.00-18.15: **Einführung: KI** – was steckt dahinter und wo nutzen Sie sie bereits heute (Prof. Dr. Falk Schwen-dicke, München)

18.15-18.35: **KI in der Bildanalyse** – Röntgendiagnostik morgen nur noch automatisiert? (Prof. Dr. Dr. Bernd Stad-linger, Zürich)

18.35-18.55: **KI in der Implantologie** (Prof. Dr. Tabea Flügge, Berlin)

18.55-19.15: **KI und Präzisionszahn-medizin** – sind wir schon so weit? (Prof. Dr. Michael Bornstein, Basel)

19.15-19.30: **Und was müssen Sie nun beachten** – ein kleiner Katalog an kritischen Hinweisen (Prof. Dr. Falk Schwen-dicke, München)

Infos und Anmeldung



<https://www.kzvb.de/praxisfuehrung/fortbildungstermine/veranstaltungsanmeldung/detail/kuenstliche-intelligenz-bildanalytik-therapieplanungen>

Kieferorthopädie einfach erklärt

Neues Video gibt Überblick über die Behandlung von Fehlstellungen

In der Mediathek der BLZK-Patienten-website zahn.de finden Patientinnen und Patienten ab sofort einen neuen Informationsfilm zum Thema Kieferorthopädie. Wie bereits in den vergangenen Jahren wurde er gemeinsam mit TV-Wartezimmer produziert. Der dreiminütige Film gibt einen kompakten Überblick über die

Kieferorthopädie. Patienten erfahren darin zum Beispiel, welche Probleme durch Zahn- und Kieferfehlstellungen entstehen können. Außerdem zeigt der Film, welche Behandlungsmöglichkeiten es mit einer herausnehmbaren oder festsitzenden Zahnsperre gibt – und was dabei zu beachten ist.

Nutzen Sie die Patientenfilme auf zahn.de gern als Ergänzung zu Ihrer Patientenberatung. Zeigen Sie sie zum Beispiel während des Beratungsgesprächs auf dem PC oder Tablet oder machen Sie Ihre Patienten darauf aufmerksam, dass sie sich die Kurzvideos in Ruhe zu Hause ansehen können.

Nina Prell

Referat Patienten und Versorgungsforschung der BLZK

Weitere neue Patientenfilme in der Mediathek

Seit Anfang des Jahres sind noch weitere neue Patientenfilme in der Mediathek verfügbar – etwa zu den Themen „Wurzelspitzenresektion“, „Weisheitszahnentfernung“ und „Freiliegende Zahnhälse“. Sie wurden von TV-Wartezimmer in Eigenregie produziert und im Rahmen der jährlichen Filmzertifizierung vom Referat Patienten und Versorgungsforschung der BLZK geprüft.



Der neue Patientenfilm zeigt die Behandlungsmöglichkeiten mit herausnehmbarer und fester Zahnsperre.

ZU DEN PATIENTENFILME AUF ZAHN.DE

Die neuen Patientenfilme finden Sie in der Mediathek unter



zahn.de/zahn/web.nsf/id/pa_video.html